



MICHAEL HEGGER

wohnhaft in Meldorf

Geboren 1970

Hauptschulabschluss

seid Ende 2009 im Rollstuhl

Beauftragter für die Belange von Menschen mit Behinderung in der Stadt Meldorf

Kontakt

0160 97 2264 87

michael@hegger.biz

B90/DIE GRÜNEN

Mitglied seit 2018

Vorsitz im OV-Meldorf

Sprecher der AG-Inklusion im Kreisverband Dithmarschen

Gründung der LAG-Inklusion auf Landesebene und Mitglied im dortigem Team

MEINE STÄRKEN

Koordination und Teamfähigkeit

Freude an der Arbeit im Team

digitales Verständnis

Gestaltung und Kreativität

lösungsorientiertes Denken

„Nicht behindert zu sein ist wahrlich kein Verdienst, sondern ein Geschenk, das jedem von uns jederzeit genommen werden kann.“

Richard von Weizsäcker

Bewerbung zum Parteirat

Liebe GRÜNE,

wir als GRÜNE sind und stellen eine vielfältige Partei dar. Das macht die Themen und auch die Menschen in der Partei aus.

Seit Ende 2009 bin ich aufgrund einer körperlichen Behinderung auf den Rollstuhl angewiesen. Aufgeben kam für mich jedoch nie in Betracht. Ich habe mich stets aktiv in unsere Gesellschaft eingebracht.

Mit meiner Bewerbung zum Parteirat und als Mensch mit Behinderung möchte ich das einbringen, was wir als Partei sein wollen, inklusiv und vielfältig.

Ich möchte mich den Herausforderungen einer umweltpolitischen und sozialgerechten Politik stellen und mich dafür einsetzen. Dazu zählt auch eine inklusive und vielfältige Politik der gleichberechtigten Teilhabe. Inklusive Politik ist auch soziale Politik und soziale Politik ist auch Umweltpolitik.

An den Sitzungen der Landesarbeitsgemeinschaft Soziales- und Arbeitsmarktpolitik nehme ich regelmäßig teil und bringe mich dort mit ein. Die Gründung der Arbeitsgemeinschaft Inklusion war mir ein wichtiger Baustein bei uns, den Grünen in Schleswig Holstein. Hierzu habe ich mich aktiv zur Gründung dieser eingesetzt und gestalte die Inklusion auf Kreisebene und Landesebene sowie in der eigenen Stadt aktiv mit. Die gute Vernetzung und Unterstützung im meinem Kreisverband Dithmarschen schätze ich sehr.

Meine Erfahrungen der Jahre und das Engagement möchte ich in dem Parteirat mit einfließen lassen. Die nächsten Jahre sind entscheidende Jahre, gerade in Hinblick auf den Klimawandel und unsere Umwelt. Diese gesamt gesellschaftliche, ökologische, soziale und inklusive Herausforderung können wir gemeinsam in einem inklusiven Team schaffen. Das wir auf dem richtigen Weg sind, zeigen die aktuellen Umfragewerte.

Ich stehe für Dithmarschen, die Westküste Schleswig-Holsteins, Inklusion, Sozial- und Umweltpolitik ein. Hierzu bitte ich euch um eure Unterstützung und eure Stimme.

Mit GRÜNEN Grüßen
Michael Hegger